

Construyamos futuro para todos

Compartir sueños y hacerlos realidad entre todos, hace a las familias más unidas y más fuertes.

Para lograr una familia feliz y próspera debemos aprender a vernos como miembros de un equipo que trabaja unido por el bienestar de todos. Por eso, lo primero que debemos hacer es definir cual es el sueño que podemos lograr entre todos, para que todos ganemos.

Un primer paso puede ser convocar a una reunión familiar en la que cada uno exprese sus deseos individuales y un sueño común para todos. En esta reunión se escoge un relator que es la persona que escribe el sueño acordado. El sueño escrito debe ser pegado en la nevera o en un lugar visible para todos. Después de unos días, en una segunda reunión, entre todos pueden armar una lista con las acciones, que necesitan para cumplirlo, y para cada acción, van a colocar qué recursos tienen disponibles, en que tiempo deben ejecutar las tareas y compromisos y quienes son los responsables de cada acción.

El sueño es de todos y cada uno debe cooperar en el proceso.

Siga la ruta

- 1) Identifiquen lo que quieren:** escriban el sueño.
- 2) Identifiquen lo que necesitan:** organicen las tareas, los tiempos y los responsables de cada meta.
- 3) Revisen el cumplimiento:** revisen las tareas y compromisos para evaluar qué han logrado.

Recuerden

Cuando planificamos y cooperamos en familia, podemos lograr cualquier sueño que tengamos.

